

Einladung zum

offenen Gesprächs- und Diskussionsabend des
DGB Kreisverbandes Schwarzwald-Baar

am Mittwoch, den 15. Februar 2017 um 18 Uhr

Arbeitswelt konkret

Umgang mit prekärer Beschäftigung

im Restaurant Allee, Alleenstr. 28 in Schwenningen

für alle Betriebs- und Personalräte sowie interessierte Kolleginnen und
Kollegen aus den Betrieben

Der DGB Kreisverband Schwarzwald-Baar setzt sich aktiv für eine gerechte und faire Arbeitswelt ein, für gute Arbeitsbedingungen, gute Löhne und ein gutes Leben.

Unsere Aufgabe ist das Einbringen der Interessen von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern in Politik und Öffentlichkeit vor Ort. Wir beteiligen uns in kommunalen Netzwerken, planen und organisieren gewerkschaftliche Aktionen und beteiligen uns an zentralen Kampagnen. Wir besuchen Betriebe in der Region und lernen dort die Arbeitsbedingungen in den ansässigen Branchen und Betrieben kennen. Der Austausch und der Kontakt mit den Betriebs- und Personalräten aus den unterschiedlichen Gewerkschaften und Betrieben ist uns sehr wichtig, damit wir gemeinsam vor Ort etwas bewegen können!

Deshalb laden wir zu dem offenen Gesprächs- und Diskussionsabend „Arbeitswelt konkret“ ein.

Ziel ist die Vernetzung der Kolleginnen und Kollegen in der Region, der Informationsaustausch untereinander und die Möglichkeit gelungene betriebliche Vereinbarungen auszutauschen und voneinander zu lernen.

Für den Kreisverband Schwarzwald-Baar:

Walter Kuhnen, Vorsitzender



Kontaktadresse des Kreisverbandes Schwarzwald-Baar: Walter Kuhnen , Hagelrainstr. 17a, 78166 Donaueschingen

Kontaktadresse des DGB Südbaden: Anja Lüders, DGB Regionssekretärin, Büro Tuttlingen, Möhringerstr. 5, 78532 Tuttlingen Email: Anja.Lueders@dgb.de